



Schützengesellschaft Ziefen – Nachwuchs Bericht Schnupperschiessen vom 30.03.2017

Schiesssport nach wie vor beliebt

Nach zwei Jahrzehnten Jugendarbeit weiterhin auf Erfolgskurs



Die Schützengesellschaft Ziefen hat am Donnerstag, 30. März 2017, bereits zum 19. Mal zum Schnupperschiessen eingeladen. Es haben sich 16 interessierte Jugendliche, davon 7 Damen, für den Event angemeldet. Nach der Begrüssung durch den Vereinspräsidenten Peter Räuftlin und durch den neuen Nachwuchsleiter Oliver Schürch hat der Schützenmeister Balz Recher die jungen Schiessinteressierten in einem kurzen technischen Lehrgang über den Zielvorgang und insbesondere die Sicherheitsaspekte beim Schiessen auf die Distanz von 300m informiert.

Mit grossem Engagement und einer gesunden Portion Ehrgeiz haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, individuell betreut durch Schützenmeister der SG Ziefen, das Programm von 3 Probe- und 12 Wettkampfschüssen absolviert. Dabei konnte bereits das eine oder andere Talent gesichtet werden. Die Aussagen von Jugendlichen, wie "Ich fand es sehr toll", "Ich hatte Spass" und "Ich komme wieder", stimmen den neuen verantwortlichen Nachwuchsleiter Oliver Schürch zuversichtlich. Er ist überzeugt, in der nun beginnenden Schiesssaison 2017 10 bis 12 Jugendliche im Nachwuchskurs ausbilden zu dürfen.

Im Anschluss an den sportlichen Teil und die Rangverkündigung mit Preisverteilung, hat die SG Ziefen den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ein Nachtessen offeriert.

Mit der nun seit bald zwei Jahrzehnten konsequenten Nachwuchsarbeit ist es der SG Ziefen gelungen, die Zahl der Aktivmitglieder mit 40 Schützinnen und Schützen aufrecht zu erhalten. Mit dem neuen, 30-jährigen engagierten Leiter Oliver Schürch verfügt der Verein über gute Voraussetzungen, Kontinuität in der Nachwuchsarbeit sicher zu stellen.